



## Nicht verzagen, Druiden fragen!



„Druide“ – das kommt uns doch bekannt vor:

Was weißt du über ihn? Notiere!

---

---

---

---

Druiden waren Priester und Propheten der Kelten und gehörten damit der Oberschicht an. Sie deuteten Träume, den Vogelflug und die Eingeweide von Opfertieren, sie brachten den Göttern Opfer dar, sie kannten im Gegensatz zu den anderen Kelten sogar die Schrift, gaben sie aber bewusst nicht weiter. Sie verfügten über Kenntnisse in der Sternenkunde, sonstigen Naturwissenschaften und in den Heilkräften von Pflanzen, aus denen sie nach geheimen Rezepten heilende Medizin herstellten. Sie verehrten die Eiche und die Mistel, vor allem wenn diese auf Eichen wuchs. Man nimmt an, dass sie die Misteln mit einer besonderen Sichel vom Baum geschnitten haben. Wegen ihres großen Wissens auf verschiedensten Gebieten waren sie hoch angesehen, sie kümmerten sich um die Gesundheit der Kelten, wobei Krankheiten für sie körperlich oder seelisch bedingt sein konnten. Als weise Männer waren sie oft auch zuständig für die Einhaltung des Rechts und gaben Rat bei politischen Entscheidungen. Caesar verfolgte die Druiden heftig, weil sie eine Elite der Kelten darstellten. Caesar berichtete über sie auch, dass sie an ein Weiterleben der Seele nach dem Tode geglaubt haben.

Lies die obige Zusammenfassung und beantworte folgende Fragen:

Welche Aussagen bestätigen das, was du über die Figur aus „Asterix“ weißt und welches Detail der Abbildung könnte jetzt näher erklärt werden?	Welche heutigen Berufe hätte ein Druiden ausüben können?
<hr/> <hr/> <hr/> <hr/> <hr/> <hr/> <hr/>	<hr/> <hr/> <hr/> <hr/> <hr/> <hr/> <hr/>